

MEIRINGEN 14. SEPTEMBER 2016

Kulinarischer Genuss auf der Schwarzwaldalp

«Beer 'n Food» lautete das Motto und die interessierten Besucherinnen und Besucher erfuhren jede Menge Wissenswertes über die Kunst des Bierbrauens.



Der angehende Biersommelier Markus von Wartburg unterhielt die Gäste des «Beer 'n Food»-Abends auf der Schwarzwaldalp.

Foto: zvg

«Beer 'n Food» lautete das Motto des kulinarischen Genussabends auf Schwarzwaldalp. Um 19 Uhr fanden sich die interessierten Gäste auf der Terrasse des Chalet-Hotel Schwarzwaldalp ein. Zum Apéro wurde das erste Bier in Form eines «Kir Royale der Berge», einem Spiess Draft von Eichhof mit Cassis-Likör, gereicht. Die Gastgeber des Hotels, Melanie und Johann Zenger, begrüßten die Gäste mit Interessantem und Geschichtlichem zur Schwarzwaldalp und stellten ihnen den Mann des Abends – Markus von Wartburg, angehender Biersommelier und Vertreter der Brauerei Eichhof – vor.

Markus von Wartburg führte mit viel Wissen und Witz durch den Abend und wusste zu jedem präsentierten Bier viel Spannendes zu erzählen. Die Gäste kannten am Ende des Abends den



Bierbrauprozess und wurden mit den Unterschieden von ober- und untergährigem Bier vertraut gemacht. Die Küche servierte den Gästen derweil Altbekanntes und Neues von ganz Nah oder auch mal etwas weiter weg. Eines der Highlights war die Cremesuppe aus frischem Hopfen, welcher grosszügigerweise von der Kartause Ittingen zur Verfügung gestellt wurde. Ein weiterer Bierabend im Frühling 2017 ist bereits in Planung.

Der kulinarische Genussabend auf der Schwarzwaldalp bot für Liebhaber von Bieren jede Menge Auswahl.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 147684 14.9.2016 – 11.10 Uhr Autor/in: **Pressedienst/Dennis Rhiel**

Anzeigen